

Organizaciones solidarias rusas saludan 8vo. Congreso de los comunistas cubanos



Rusia saluda Congreso PCC

Moscú, 17 abril (RHC) El Comité Ruso de lucha contra el bloqueo a Cuba, el Movimiento social Venceremos, la Universidad Obrera I.V. Khlebnikov, el Proyecto creativo Red TV y la Vanguardia de la Juventud Roja, saludaron el 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba a 60 años de la victoria de Playa Girón, se informó hoy.

'Nos alegra que la labor del máximo foro de la vanguardia comunista del pueblo cubano coincida con el sexagésimo aniversario de los hitos iniciales del primer país socialista del hemisferio occidental', subrayó el mensaje dirigido a la reunión de los comunistas cubanos.

Las organizaciones rusas de solidaridad con Cuba desearon éxitos al país en la derrota de la Covid-19 y en la solución de los actuales problemas sociales y económicos siguiendo los principios socialistas.

El texto manifestó su apoyo a las medidas tomadas por el Partido Comunista y el Gobierno cubano para enfrentar las acciones organizadas por agencias y organismos estadounidenses para subvertir el constitucional en la isla caribeña.

Aseguró que, junto a otros amigos de la nación antillana en el mundo, continuarán fortaleciendo la solidaridad internacional en contra del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Firmado también por la Universidad Obrera I.V. Khlebnikov, el Proyecto creativo Red TV y la Vanguardia de la Juventud Roja, el mensaje destacó la celebración del evento cuando se cumple el aniversario 60 de la proclamación del carácter socialista de la Revolución cubana.

'Nos alegra que la labor del máximo foro de la vanguardia comunista del pueblo cubano coincida con el sexagésimo aniversario de los hitos iniciales del primer país socialista del hemisferio occidental', subrayó la misiva dirigida a la reunión de los comunistas cubanos.

Las organizaciones rusas de solidaridad con Cuba desearon éxitos al país en la derrota de la Covid-19 y en la solución de los actuales problemas sociales y económicos siguiendo los principios socialistas.

El texto manifestó su apoyo a las medidas tomadas por el Partido Comunista y el Gobierno cubano para enfrentar las acciones organizadas por agencias y organismos estadounidenses para subvertir el constitucional en la isla caribeña.

Aseguró que, junto a otros amigos de la nación antillana en el mundo, continuarán fortaleciendo la solidaridad internacional en contra del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254354-organizaciones-solidarias-rusas-saludan-8vo-congreso-de-los-comunistas-cubanos>



Radio Habana Cuba